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l l   RF. Ana Elliot es la portavoz del 
Grupo Municipal de Ciudadanos en 
el Ayuntamiento de Majadahonda, 
que cuenta con siete concejales. Li-
cenciada en Ciencias Económicas 
y Empresariales, tiene 46 años y es 
concejal del Consistorio desde 2015.

¿Qué balance realiza de la Legis-
latura?
Durante esta legislatura hemos com-
probado cómo el alcalde se ha vis-
to superado por las circunstancias 
en varias ocasiones. La realidad ha 
superado su falta de previsión. Ade-
más, vemos cómo su socio de Go-
bierno, Vox, le come terreno con la 
complicidad del propio Partido Po-
pular. Ciudadanos se presentó a las 
elecciones con un equipo solvente y 
preparado. Durante este año y me-
dio hemos podido comprobar que 
Majadahonda no cuenta con el me-
jor equipo gobernando la ciudad.

¿Qué problemas han detectado?
El Gobierno, en lugar de ser proac-
tivo y enfrentarse a los problemas, 
nos encontramos que parece blo-
queado por el miedo y que se está 
mostrando incapaz de afrontar retos. 
Lo más reciente ha sido la gestión 
del temporal Filomena. Aunque el 
Ayuntamiento ha mostrado voluntad 
para controlar la crisis, se ha visto 
completamente superado.

El alcalde ha anunciado un Plan de 
Inversiones para ejecutar proyec-
tos ¿Qué valoración realiza? ¿Qué 
añadiría o suprimiría?
Hay inversiones que el Gobierno ha 
publicitado en numerosas ocasio-
nes, pero siguen sin llevarse a cabo. 
Queremos que Majadahonda sea 
un referente en el deporte, pero el 
actual Gobierno se ha mostrado to-
talmente incapaz de llevarlo a cabo.

La pasarela de Roza Martín es un 
compromiso del alcalde de la ante-
rior Legislatura, por lo que debería 
estar hecha, al igual que las obras de 
los colegios. Estas últimas las han 
publicitado con cifras de inversión 
muy importantes y la realidad es que 
se han dedicado a tapar parches pe-
queñitos, pero la parte importante 
de las obras no la han ejecutado. 
En cuanto al soterramiento de las 
líneas de alta tensión, también es un 
proyecto que presentó el PP en la 
anterior Legislatura y que no se lle-
vó a cabo porque el acuerdo con la 
compañía eléctrica era muy injusto 
para la ciudad. Desde Ciudadanos 
estamos a favor de que se soterren 
las líneas de alta tensión y la sub-

“El Gobierno local parece bloqueado por el miedo 
y se está mostrando incapaz de afrontar retos”

¿Qué canales de comunicación 
mantienen con los vecinos? ¿Cómo 
les pueden plantear sus preocupa-
ciones y propuestas?
Contamos con la confianza de los 
vecinos para liderar la oposición. 
Trabajamos con la máxima respon-
sabilidad, por lo que tendemos la 
mano tanto al Gobierno como a la 
oposición. Pero sobre todo, lo más 
importante es mantener el contac-
to con los vecinos y estar a dispo-
sición de todos. Las puertas de 
nuestros despachos en el Ayun-
tamiento están siempre abiertas. 
Tratamos de establecer líneas de 
comunicación en redes sociales, 
con todos los medios que están a 
nuestra disposición. Trabajamos 
para ellos, estamos aquí por ellos 
y tenemos muy claro que tiene que 
seguir siendo así.

trabajar para conseguir una ciudad 
mejor. Sin embargo, la realidad es 
que siempre nos encontramos con 
una negativa. Al inicio de la pande-
mia, propusimos la creación de un 
grupo de trabajo formado por exper-
tos de la sociedad civil para estudiar 
la evolución del la COVID en Maja-
dahonda y adoptar medidas efec-
tivas. El Gobierno del PP se negó 
en rotundo y tampoco ofreció una 
alternativa.

Esto al final hizo que en la segun-
da ola tuviésemos el municipio con 
una de las incidencias más altas del 
área metropolitana de Madrid. Pro-
pusimos que se realizaran medicio-
nes en las arquetas del municipio e 
incluso la instalación de medidores 
de CO2 en las aulas y en los edifi-
cios municipales, así también como 
la instalación de filtros HEPA. Tam-
poco nos han hecho caso.

En cuanto a los presupuestos mu-
nicipales, cuando se presenten por 
parte del Gobierno local, ¿qué de-
berían incluir para que su partido 
los apoye?
A día de hoy, no tenemos informa-
ción sobre los presupuestos. Siguen 
gobernando con presupuestos que 
aprobó el Partido Popular con Ciu-
dadanos la anterior Legislatura. Re-
sulta bastante llamativo, sobre todo 
teniendo en cuenta cómo han cam-
biado nuestras vidas, con la inciden-
cia que ha tenido la pandemia en 
cualquier ámbito. Creo que es im-
portante que trabajen en unos presu-
puestos nuevos porque hay muchos 
vecinos que se han visto afectados 
por la pandemia y necesitan apoyo 
de las instituciones.

¿Qué opinión le merece el Gobier-
no PP-Vox?
Si hablamos de resolver proble-
mas reales de Majadahonda, Vox 
no aporta nada. De hecho su actua-
ción se refleja en célebres propues-
tas que han llevado al Pleno, como 
pedir que traigan a Majadahonda es-
tatuas desde California o construir 
monumentos en rotondas. A nivel 
ideológico, sin embargo, teniendo 
solo tres concejales, están teniendo 
un peso determinante para impulsar 
su agenda conservadora. Esto está 
ocurriendo porque el PP se lo está 
consintiendo, está siendo cómplice 
de Vox. Desde Ciudadanos en nu-
merosas ocasiones hemos tendi-
do la mano al alcalde para alcanzar 
grandes acuerdos por el bienestar 
de los vecinos y el PP ha preferido 
rendirse ante los postulados de Vox.

estación eléctrica de Saltos del Sil, 
pero que sea mediante un acuerdo 
justo y transparente.

Vemos un Gobierno bloqueado, 
paralizado, que lleva arrastrando una 
serie de propuestas, de ideas, que 
vienen incluso de la anterior Legis-
latura pero que no son capaces de 
poner en marcha.

¿Qué le parece lo ocurrido con la 
piscina de Huerta Vieja?
Es una muestra más de la falta de 
compromiso que tiene el Gobierno 
PP-Vox con el deporte de Maja-
dahonda. Tenemos deportistas de 
casi todas las disciplinas que se ven 
forzados a entrenar fuera de Maja-
dahonda porque no disponen de 
instalaciones. Es incomprensible 
que una de las pocas con las que 
cuentan los vecinos para poder na-
dar pueda cerrar por la falta de pre-
visión y la diligencia supervisora del 
Ayuntamiento. En Ciudadanos, a di-
ferencia de este Gobierno PP-Vox 
estamos muy comprometidos con 
el deporte, por lo que seguimos im-
pulsando iniciativas y vamos a se-
guir vigilando de cerca la gestión, 
por parte del Gobierno, tanto de las 
concesiones como de las instalacio-
nes deportivas.

¿Por qué han denunciado las obras 
del campo de rugby de Valle del Ar-
cipreste en los Juzgados?
Durante meses hemos seguido de 
cerca los trabajos de adecuación del 
campo y hemos detectado que el 
Ayuntamiento tiró por la borda de-
cenas de miles de euros, pagando 

materiales que no se instalaron. In-
formamos al Gobierno, hemos he-
cho todo lo posible por evitar esos 
pagos, pero han decidido seguir 
adelante, sin dar una sola explica-
ción, por lo que no nos ha quedado 
más remedio que ponerlo en cono-
cimiento de la Justicia.

¿Necesita Majadahonda un nuevo 
Plan General de Ordenación Ur-
bana?
El Plan de Urbanismo es muy anti-
guo, de diciembre de 1997. En la an-
terior Legislatura llevamos esta pro-
puesta al Pleno y resultó aprobada. 
Lo que no entendemos es por qué 
seguimos aún con la misma situa-
ción, por qué el Gobierno PP-Vox no 
se ha puesto con este tema. Queda 
muy poco terreno urbanizable, en 
Arco de Poniente, donde se concen-
tra buena parte de la vivienda social.

El PGOU tiene muchas cosas que 
no se contemplan, lo que ha gene-
rado muchos problemas, como la 
construcción del tanatorio en Roza 
Martín o gasolineras en el centro. Es 
necesario tener un Plan actualiza-
do, que recoja lo fundamental para 
que no haya problemas en el futuro 
y que impulse el desarrollo de Arco 
de Poniente.

¿Qué mociones o iniciativas de su 
partido le gustaría destacar?
Todas las relacionadas con la ges-
tión de la incidencia del COVID en 
Majadahonda. Hemos presentado 
muchísimas mociones interesantes, 
siempre en nuestra intención de ten-
der una mano al Gobierno y poder 

Apoyo a los 
emprendedores
Destaca Ana Elliot las necesida-
des de los empresarios, comer-
ciantes y autónomos de Maja-
dahonda. Subraya que “a pesar 
de todas las dificultades se le-
vantan cada mañana para abrir 
sus negocios” y que sin embar-
go “prácticamente” no han teni-
do “ninguna ayuda municipal”. 
“Creo que el Gobierno local no 
está apoyando a los empresa-
rios. Por mucho que el alcalde 
insista con fotos y titulares au-
tocomplacientes, la realidad es 
que no se encuentran respalda-
dos por el Gobierno municipal. 
Si de algo tiene que tomar nota 
el Gobierno PP-Vox de los au-
tónomos majariegos es del es-
píritu proactivo y emprendedor 
que tienen”, puntualiza.
A su juicio, hay que “ayudarles” 
ya que “se lanzan titulares” y 
“proclamas”, además de “gran-
des inversiones” pero “luego no 
se llevan a cabo”. “Es necesa-
rio que cuenten con el respal-
do del Ayuntamiento. Desde 
las instituciones locales tam-
bién se pueden proponer ayu-
das y se puede respaldar y po-
tenciar esos establecimientos 
y empresarios. Vemos que no 
tienen el respaldo que se debe-
ría”, afirma.
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